

Tragedia en la ruta 81: un joven motociclista de 26 años pierde la vida tras colisionar de frente con una camioneta

Policiales



Publicada el: 10/03/25	Visitas: 86
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/tragedia-en-la-ruta-81-un-joven-motociclista-de-26-anos-pierde-la-vida-tras-colisionar-de-frente-con-una-camioneta_20284.php

TRAGEDIA EN LA RUTA 81: UN JOVEN MOTOCICLISTA DE 26 AÑOS PIERDE LA VIDA TRAS COLISIONAR DE FRENTE CON UNA CAMIONETA

Policiales

Tragedia en la ruta 81: un joven motociclista de 26 años pierde la vida tras colisionar de frente con una camioneta

Un grave accidente se produjo cuando un motociclista, por motivos aún bajo investigación, cambió de senda y colisionó de frente contra una camioneta que venía en dirección opuesta.

Trágico Siniestro Vial en Ruta 81: Un Motociclista Pierde la Vida

Un joven de 26 años perdió la vida en un accidente de tránsito ocurrido en el kilómetro 7 de la ruta 81, en las cercanías de Santa Lucía, departamento de Canelones.

El siniestro tuvo lugar en las primeras horas de la tarde.

Las circunstancias del hecho están siendo investigadas,

Según la información preliminar, el motociclista se cruzó de senda y colisionó frontalmente con una camioneta que circulaba en sentido contrario.

El violento impacto resultó en la muerte instantánea del conductor de la moto.

Equipos médicos arribaron rápidamente al lugar del accidente, donde confirmaron el deceso del joven motociclista.

La fiscal Irena Penza, quien se encuentra en funciones de 1º turno en Canelones, está a cargo de la investigación para esclarecer los detalles de este trágico suceso.

Las autoridades hacen un llamado a la prudencia en las vías y recuerdan la importancia de respetar las normas de tránsito para evitar tragedias como esta.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**TRAGEDIA EN LA RUTA
81: UN JOVEN
MOTOCICLISTA DE 26
AÑOS PIERDE LA VIDA
TRAS COLISIONAR DE
FRENTE CON UNA
CAMIONETA**

Tragedia en la ruta 81 un joven motociclista de 26 años pierde la vida tras colisionar de frente con una camioneta

Tags

siniestro, canelones, primeras, investigadas, accidente, motivos, departamento, circunstancias, opuesta, camioneta, produjo, motociclista

Noticias relacionadas

4.9 * *Tragedia en Canelones: un motociclista pierde la vida al colisionar con un camión en la ruta 64*

3.6 * *Trágico accidente en Rocha: un motociclista de 26 años pierde la vida en un siniestro vial*

3.9 * *Tragedia en Colonia: Un motociclista de 32 años pierde la vida en un choque con una camioneta*

4.5 * *Trágico accidente en la ruta 3: un joven de 24 años pierde la vida al colisionar con un camión*

4.0 * *Un motociclista de 44 años sufrió un accidente al colisionar con una vaca que se había escapado de un campo en San José*

4.7 * *Tragedia en ruta 9: Un motociclista pierde la vida al colisionar con un auto estacionado en la banquina*

5.0 * *Tragedia en las rutas: un joven de 25 años pierde la vida en un fatal accidente tras despistarse y colisionar contra una alcantarilla*

4.1 * *Trágico accidente en Artigas: un motociclista pierde la vida tras colisionar de frente con un automóvil*

4.2 * *Tragedia en la ruta 6: un motociclista pierde la vida tras colisionar con un camión*

4.3 * *Trágico accidente en ruta 35: motociclista pierde la vida tras despistarse y colisionar contra una alcantarilla*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo